



Aus den Ratsgeschäften von Wartau

Adventszeit im Betagtenheim

Für unsere Bewohner sind die Adventszeit und Weihnachten ein sehr emotionaler Monat, der Erinnerungen an Vergangenes weckt. Deshalb sind dem Betreuungsteam eine festliche Dekoration des Hauses und des Dorfplatzes mit einem schönen grossen Weihnachtsbaum sehr wichtig. Die Bewohner freuen sich jeden Tag über den adventlichen Schmuck. Das Zelebrieren der Weihnachtsbräuche wie Guetzli- und Grittibänze backen, Adventskranzen, Geschichten erzählen, Singen, der Besuch vom Samichlaus und dem Schmutzli und das traditionelle Weihnachtsfest mit Angehörigen sind Höhepunkte im Dezember und werden von Bewohnern, Angehörigen, Gästen und Mitarbeitenden gleichermaßen sehr geschätzt.

Wahl Lernende Kauffrau auf Sommer 2018

Für die frei werdende Lehrstelle auf Sommer 2018 sind diverse Bewerbungen eingegangen. Als Lernende Kauffrau im E-Profil wurde Gioia Weber, Jg. 2002, Sennwald, gewählt. Gemeinderat und Personal gratulieren der Gewählten und heissen sie in unserer Verwaltung herzlich willkommen und wünschen ihr viel Freude und Erfolg in ihrer Ausbildung.

Baubewilligungen im ordentlichen Verfahren

Bauherrschaft: Magisano Unterlagsböden GmbH, Seidenbaum 1, Trübbach

Bauvorhaben: Abbruch Schopf / Neubau Lagerhalle mit Büroräumlichkeiten und Wohnungen

Zone: WG 3

Standort: Parz.Nr. 1161 (30132), Vers.Nr. 1994, Seidenbaum, Trübbach

Die kantonalen Teilverfügungen liegen vor.

Budget 2018

Derzeit finden die Budgetierarbeiten durch die Schule, das Betagtenheim, die Feuerwehr und die Verwaltung in Zusammenarbeit mit der Finanzverwaltung statt. Budgeteingaben müssen jeweils begründet eingereicht werden. Der Gemeinderat erliess für den Budgetprozess Vorgaben. Der Gemeinderat wird einen Budget-Entwurf demnächst vorberaten und die Budgetsitzung findet anfangs Februar statt.

Aus dem Schulrat

Schulinterne Weiterbildung im Schuljahr 2018

Die Einführung des neuen Lehrplans wird u.a. mit schulinternen Weiterbildungen umgesetzt. Im Schuljahr 2017/18 wurde vor den Herbstferien ein Weiterbildungstag zum Thema "kooperatives Lernen" zusammen mit Referenten eingesetzt. Für das Schuljahr 2018/19 ist ein weiterer Weiterbildungstag im Rahmen der Lehrpläneinführung mit den Fachleuten von IQES geplant. Der Schulrat genehmigt für diese schulinterne Weiterbildung einen schulfreien Halbttag am Mittwoch, 31.10.2018 (Mittwoch vor Allerheiligen).